

共同募金運動への寄付により厚生労働大臣、神奈川県知事

及び神奈川県共同募金会会長感謝状の受贈について

神奈川福祉事業協会(会長:伊坂重憲)は、令和3年5月28日、令和2年度赤い羽根共同募金 運動に対して300万円を寄付したことにより、厚生労働大臣、神奈川県知事及び神奈川県共同募金会会長からの感謝状が、神奈川県共同募金会 押川渉副会長から贈られました。

1. 実施日	令和3年5月28日(金)
2. 場 所	神奈川県遊技場協同組合会館 5階会議室
3. 感謝状	田村憲久厚生労働大臣、黒岩祐治神奈川県知事
贈呈者	及び並木裕之神奈川県共同募金会会長

4. 概 要

神奈川県遊技場協同組合と神奈川福祉事業協会では、協会設立以来、神奈川県共同募金会への 様々な支援を継続しており、平成2年からは継続して共同募金運動への支援も行っています。

この度、令和2年度共同募金運動に対して300万円を寄付したことにより、厚生労働大臣、神 奈川県知事及び神奈川県共同募金会会長からの感謝状が、県共同募金会押川副会長から贈られま した。

感謝状の伝達・贈呈に際し、押川渉副会長から「今までに3億200万円以上のご寄付をいただいています。厳しい環境下の中でご寄付をいただき、貴重な財源として大切に使わせていただきます。」とのお礼の言葉をいただきました。

この寄贈式の模様は、神奈川新聞、毎日新聞、産経新聞に掲載され、タウンニュースでも紹介されました。



押川渉副会長と伊坂会長



押川副会長を交え神奈川福祉事業協会役員